

## Reactiva Guaymas su servicio de limpia

Escrito por Comunicado

Viernes 24 de Mayo de 2013 21:52

---

GUAYMAS, Son., 24 de Mayo de 2013.-A partir de este viernes el Ayuntamiento de Guaymas reactivó los trabajos de limpieza a través de la recolección de basura en las 40 colonias de la ciudad y comunidades Yaquis, que se encuentran fuera del programa de la Promotora Ambiental PASA, y que representan el 70 por ciento en la demanda de este servicio.

El Presidente Municipal Otto Claussen Ibarra dio a conocer en un comunicado que ante todo, la estabilidad y salud de los guaymenses es una prioridad, por lo que a través de los recursos que sean necesarios, se busca evitar el colapso de basura en las colonias.

Con la finalidad de cubrir la mayor cantidad de sectores, la Dirección de Servicios Públicos Municipales reforzó su parque vehicular con tres unidades de recolección de basura, un camión de redilas, y tres camiones de carga habilitados en el último mes por la Dirección de Talleres.

Esta comuna ha enfrentado al corporativo nacional PASA –Procesos Ambientales, S.A.—con el que firmó un contrato de concesión para recolectar la basura, pero ahora enfrenta un adeudo de 23 millones de pesos que no puede pagar, por pesada herencia de la administración anterior y acumulación de esta, causada por la elevación de costos del contrato que, por su parte, el Ayuntamiento acusa incumplimiento y presunto abuso por parte de la firma.

El estado confirmó este día a través del secretario de Gobierno, que no ha intervenido pero criticó que una firma privada tenga bajo su responsabilidad esta tarea, cuando se ha confirmado que “no dio resultado” y si se lo piden, ayudaría a buscar la revocación de ese contrato de concesión.